

## Jurapark-«Baumglück»: Obstsammelaktion abgeschlossen

Hochstammbäume bieten unersetzliche Lebensräume für verschiedene Tier- und Pflanzenarten. Der Jurapark Aargau und die sozialen Stiftungen Faro und MBF sammeln mit beeinträchtigten Menschen im Herbst Äpfel und Birnen. Das Obst lassen sie bei lokalen Produzenten zu Fruchtaufstrich und Süssmost verarbeiten. Der Verkauf trägt so zum Erhalt von Hochstammbäumen bei.

Trotz der Wetterkapriolen im Frühling und Herbst kamen fast 11 Tonnen Früchte zusammen. Das Projekt wird durch den Swisslos-Fonds des Kantons Aargau unterstützt. Das Baumglück-Sortiment wird mit Apfel- und Birnenfruchtaufstrich erweitert.

Damit auch kommende Generationen in den Genuss blühender Hochstammbäume und gesunder Früchte kommen, bietet das Projekt «Baumglück» den interessierten Baumspendern eine Beratung zum Schnitt ihrer Bäume an, damit

diese gesund und ertragreich bleiben. Zudem schätzen die Obstsammlerinnen und -sammler die abwechslungsreiche Arbeit und geniessen den Kontakt mit den Baumbesitzerinnen.

Die etwas anderen Hochstammprodukte mit Herz für Mensch und Natur werden an verschiedenen Orten zum Verkauf angeboten. Mehr dazu unter

[www.jurapark-aargau.ch/baumglück](http://www.jurapark-aargau.ch/baumglück)

---

---